

Museo itinerante estará en el Colegio Politécnico y el Policentro

El Museo Itinerante del Museo Municipal de Guayaquil, permanece desde ayer en el Colegio Politécnico, ubicado en el campus politécnico Gustavo Galindo, situado en el kilómetro 30,5 de la vía Perimetral, al norte de Guayaquil.

En ese establecimiento educativo estará hasta el próximo viernes.

Las muestras del museo, que contiene una colección de 32 reproducciones facsimilares de las piezas originales de la historia de Guayaquil, que son parte del Museo Municipal. También se exhibirán en las instalaciones del centro comercial Policentro, del 21 al 30 de julio.

En ese lugar se ha decidido

instalar el Museo Itinerante, en homenaje a los 25 años que cumple en este mes ese centro comercial.

El acto de inauguración en el Colegio Politécnico se realiza hoy a las 11h00, y el del centro comercial Policentro mañana a las 16h00.

La exhibición está abierta al público y no tiene costo.